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CULTURA

CONTRACAPA

Classificadas para o 
canto Missioneiro serão 
divulgadas dia 8 de julho

Com 650 canções inscritas as classi-
ficadas serão divulgadas dia 8 de ju-
lho com show de Luiz Carlos Borges

Foto: Divulgação Luiz Carlos Borges
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IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

O titulo deste artigo é um ditado popular 
ouvido e repetido desde os primórdios da 
história humana, no qual a palavra terra pode 
ser entendida como imóvel. A preferencia dos 
brasileiros em investir em lotes, apartamentos e 
casas não é de agora. É quase impossível perder 
dinheiro aplicando-se em imóveis.

Em momentos de instabilidade econômica, 
como o que estamos passando, a atenção deve 
ser redobrada na hora de investir, no entanto 
quando falamos de imóveis esse investimento 
continua-se apresentando como uma escolha 
inteligente, confiável e rentável.

Ao obter um imóvel podem-se ter vários 
objetivos tais quais:

• Utiliza-lo para aumentar a renda 
comprovável e a facilidade na utilização 
de crédito;

• Garantir estabilidade para herdeiros;
• Capitalização para posterior aumento de 

investimento;
• Mantê-lo como investimento por meio 

da locação;

O   investimento em imóveis é considerado uma 
escolha segura tanto pela boa regulamentação do 
setor quanto pelo fato de que, após a compra, o 
investidor não está suscetível às vulnerabilidades 
do mercado imobiliário.

Investir em terrenos, por exemplo, é um 
investimento muito seguro e de baixo risco, como 
não há construção no local, o terreno pode ser 
usado posteriormente com diversas finalidades, 
como residência, comércio, etc.

A valorização do lote pode se dar tanto pela 
construção no próprio terreno, quanto pela 
expansão dos empreendimentos na vizinhança. 
Os lotes também não passam por depreciação 
no decorrer dos anos. Sendo assim, há alta 
probabilidade de liquidez e, no caso de venda.

Outro beneficio de adquirir terrenos é que 
nem sempre conseguimos um imóvel que 
atenda a todas as nossas necessidades. Nesses 
casos, adquirir um terreno é a melhor saída para 
construir a sua casa do jeito que você quiser.

Quem compra terra não erra

            
Loteria

SAB

1 mm

DOM

0 mm

SEG

0 mm

24/06/2022 - 14:30h

1º Prêmio - 7.076
2º Prêmio - 9.444
3º Prêmio - 5.203
4º Prêmio - 2.084
5º Prêmio - 3.481
6º Prêmio - 0.878

24/06/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora

Fases da Lua

MÁX. 15°
09°

MÁX.

MÍN.

17°
09°

MÁX.

MÍN.

23º
12º

MÍN.

Pré- lançamento do Edifício Nord 332, o empreendimento contará 
com:

08 pavimentos de apartamentos, com 04 apartamentos por andar, 
hall de entrada com fino acabamento, moderno elevador, teto com aca-
bamento em gesso, salão de festas, brinquedoteca, academia, piscina 
com deck, medidores individuais de agua, luz e gás.

O apartamento contara com: 01 suíte, 02 dormitórios, sacada em-
butida, sala de estar, jantar e cozinha integradas, garagem coberta para 
01 caro por apartamento.

Minguante
21/06 a 27/06

Nova
28/06 a 05/07

Troca de experiência com o museólogo portu-
guês, António Ponte, poderá contribuir para a con-
fecção do projeto do Museu Histórico das Missões 
que está em vias de ser realizado no antigo centro 
administrativo de Santo Ângelo. A ideia é conceber 
um moderno e atrativo local para valorizar a história 
dos 30 Povos Missioneiros. O investimento é de R$ 
3,5 milhões, já com recursos assegurados por meio 
do Fundo de Apoio à Cultura do Rio Grande do Sul 
(FAC/RS).

António Ponte é o diretor do Museu Nacional na 
cidade de Porto, de Portugal e encontrou-se com o 
Prefeito de Santo Ângelo, Jacques Barbosa, em re-
cente viagem a Portugal e Espanha, quando iniciou 
a conversação. 

Nesta semana, no dia 21, houve o reencontro de 
Jacques com o diretor do Museu Nacional, durante o 
40º Congresso de Municípios do Rio Grande do Sul, 
realizado na cidade de Restinga Seca, por ocasião da 
posse do prefeito Paulinho Salerno na presidência da 
Famurs.

Espera-se que a experiência deste museólogo 
português possa contribuir na construção de um 
projeto arrojado para o museu histórico, com um 
acervo dinâmico e abordagem nos 30 povos forma-
dores das missões. “A contribuição de Ponte valori-
za o nosso patrimônio histórico e cultural e poderá 
transformar Santo Ângelo e as Missões em uma 
potência turística ainda maior”, declarou o prefeito 
Jacques.

CUTURA

Museólogo portugues poderá 
contribuir com projeto Missioneiro
Foto: Tarso Weber

Português Antônio Ponte com o prefeito e presidente da AMM, Jacques Barbosa
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RENDA FIXA: 
NO SEU MELHOR MOMENTO DESDE 2016!

No mundo dos investimentos, 
sempre procuramos a melhor alternativa 
de acordo com o nosso perfil de 
investimentos e objetivos, tenho que 
lembrá-los da importância de saber 
em qual você se encaixa - Conservador, 
Moderado e Arrojado, pois é a partir dele 
que o seu assessor de investimento busca 
as melhores oportunidades.

Atualmente o investidor conservador, 
principalmente, aqueles que possuem 
recursos na poupança, conseguem ter 
uma rentabilidade muito melhor e com 
a mesma segurança com títulos de renda 
fixa de emissão bancária, mais conhecidos 
como CDB, LCI e LCA.

Ao investir nesses títulos, você 
“empresta” o valor a uma instituição 
financeira,  em um prazo determinado 
a uma taxa pré-acordada, desse modo, 
o investidor no momento da compra 
consegue saber seu possível rendimento 

ao final do contrato.
Bom, os títulos de renda fixa podem 

ser atrelados ao CDI- Certificados de 
Depósitos Interbancários, taxa que 
acompanha a Selic e sempre fica 10 pontos 
percentuais abaixo, a Pré-fixada, por 
exemplo:  caso seu contrato seja assinado 
com uma taxa de 15% a.a, receberá essa 
taxa até o título vencer, não importa o 
prazo ou atrelada à Inflação, que é o nosso 
IPCA - Índice de Preços ao Consumidor 
Amplo e ao final do período você recebe 
o valor corrigido. sendo possível deixar o 
valor investido pelo tempo que você achar 
mais atrativo para as suas necessidades. 

Nessa modalidade de investimento 
também existe a possibilidade de investir 
em títulos que possuem resgate no mesmo 
dia, como os CDB, LCI e LCA, ou seja, 
dispõem de liquidez diária. 

 Um ponto importante de ressaltar é 
que a LCI - Letra de Crédito Imobiliário 

e LCA - Letra de Crédito do Agronegócio, 
possuem isenção de imposto de renda, 
algo muito vantajoso para quem deseja 
investir no curto prazo na renda fixa sem 
abrir mão da rentabilidade.

Caro leitor, na data que escrevo este 
artigo a nossa taxa de juros básica, a Selic, 
está no patamar de 13,25%, rentabilidade 
que conseguimos atingir investindo e com 
segurança. Desde 2016 não haviam tantas 
oportunidades em investimentos na renda 
fixa como nos dias de hoje. Enquanto a 
poupança está com rendimento de 6% + 
TR, ou seja, se você ainda mantém o seu 
patrimônio na poupança, está deixando 
dinheiro na mesa!

Quer saber mais? Me chame e venha 
tomar um café e conhecer o nosso 
escritório, posso te ajudar a rentabilizar 
o seu patrimônio da melhor forma e com 
segurança de acordo com o seu objetivo e 
perfil de investidor.
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sem escala

ARQ 15

OBRA:

LOCAL:

ARQ. E URB. GICELI TABARELLI

RESPONSÁVEL:

INSTITUTO FEDERAL FARROUPILHA

PROPRIETÁRIO:

DESENHO:

INSTITUTO FEDERAL

CENTRO DE CONVIVÊNCIA

IF FARROUPILHA - CAMPUS SANTO ÂNGELO

Vitor

/27
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PROJETO: ÁREA:ARQUITETÔNICO  535,20 m²
CONTEÚDO:

IMAGENS TRIDIMENSIONAIS
DATA:

Agosto/2019

ESCALA:

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO
COORDENAÇÃO DE ENGENHARIA E ARQUITETURA
Alameda Santiago do Chile, 195 - Nossa Sra. das Dores - CEP 97050-685 - Santa Maria/RS.
Telefone: (55) 3218-9819

PRANCHA:

SEM  ESCALA
VISTA  NORTE

OBS.: AS IMAGENS 3D SÃO MERAMENTE ILUSTRATIVAS PARA AUXILIAR
NA COMPREENSÃO DOS VOLUMES. AS CORES E ACABAMENTOS DAS

FACHADAS DEVEM SER RESPEITADAS CONFORME O PROJETO
ARQUITETÔNICO/ ORÇAMENTO.

SEM  ESCALA
VISTA  SUL

SEM  ESCALA
VISTA  FRONTAL

SEM  ESCALA
VISTA  SUL SUPERIOR

SEM  ESCALA
VISTA DO PÁTIO DE SERVIÇO

SEM  ESCALA
VISTA DA RUA DE ACESSO

ENSINO

IFFAR encaminha 
licitação de 
um centro de 
convivência
O prédio de 535m² será um local para as refeições e atividades 
coletivas. Contará com espaços internos e também externos. 

Divulgado o edital que visa efe-
tivar a construção de um Centro de 
Convivência no Campus Santo Ân-
gelo do IFFar. As propostas de em-
preiteiras serão recebidas no dia 05 
de julho. Quando será escolhida a 
empresa especializada na execução 
da edificação que terá área total de 
535,20 m². 

Conforme justificativa exposta 
no edital o campus de Santo Ân-
gelo encontra-se no sétimo ano de 
funcionamento e o projeto do Cen-
tro de Convivência irá atender em 
torno de 900 (novecentos) alunos 
matriculados e 100 servidores, en-
tre docentes e técnicos administra-
tivos. 

Este edifício terá um espaço 
apropriado para as refeições diárias 

dos alunos e ainda instalações para 
operacionalização da cantina. Além 
disso, espaços de convivência para 
os alunos: um ao ar livre e outro fe-
chado.

O IFFar, campus de Santo Ânge-
lo oferta cursos de nível médio in-
tegrados nas seguintes formações: 
Técnico em Agricultura, Técnico em 
Informática, Técnico em Manuten-
ção e Suporte em Informática, Téc-
nico em Administração. Técnico em 
Estética (PROEJA) e ainda o Técni-
co em Enfermagem na modalidade 
subsequente (para quem já concluiu 
o ensino médio). Os cursos de nível 
superior são: Sistemas para Inter-
net, Gestão do Agronegócio, Esté-
tica e Cosmética e ainda o curso de 
licenciatura em Computação.

Foi realizado no IFFar um 
projeto chamado “Biodiver-
sidade e Alimentação”  que 
tem como objetivo utilizar os 
espaços institucionais para 
produção de hortaliças no la-
boratório de Ensino, Pesquisa, 
Extensão e Produção (LEPEP) 
- Olericultura, com doação 
das colheitas/produtos a enti-
dades socioassistenciais, para 
complementar a alimentação 
das famílias. Sob a coordena-
ção da professora Dra. Elaine 
Luiza Biacchi Vione, foi desen-
volvido em 2021/2022 como 

laboratório para de produção 
de mudas e hortaliças de for-
ma agroecológica.

Além disso, realizou-se a 
implantação de área demons-
trativa de variedades de man-
dioca (convencionais e bio-
fortificadas), para avaliar sua 
produção e adaptação, pro-
porcionando conhecimento 
sobre as diferentes varieda-
des, alimentação e renda aos 
agricultores do município de 
Santo Ângelo e região, alian-
do ao projeto Ensino, Pesqui-
sa e Extensão. 

Toda a produção se desti-
nou a entidades e famílias em 
situação de vulnerabilidade 
social, para a implantação de 
hortas familiares, individuais 
e/ou coletivas.

Imagens tridimensionais do projeto arquitetônico do Centro de Convivência do IF Farroupilha - 
Campus Santo Ângelo - Arquiteto e Urbanista - Giceli Tabarelli 

PRODUÇÃO DE MUDAS E HORTALIÇAS DE FORMA AGROECOLÓGICA
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Zeca, Fernando e João Vicente Rigo - Diretores da Mecautor

Fotos: Amauri Lírio

A Mecautor relembra o 
caminho percorrido em 

50 anos de história

Valores como a união, ousadia e o empreendedorismo da família Rigo, bem como, a qualificação dos colaboradores foram motivos de um brinde para co-
memorar a consolidada história da Mecautor.  Na quinta-feira, dia 23 de junho,  em um encontro com a imprensa e colaboradores, foram valorizadas as 
conquistas que apontam para novos caminhos e relembrados os momentos históricos que conduziram a empresa ao reconhecimento regional como uma 

das mais importantes concessionárias de automóveis da região Missões e Noroeste do Estado do Rio Grade do Sul

Com atuação em Santo Ângelo, São Borja e Ijuí a 
Mecautor foi fundada no dia 23 de junho de 1972 no 
município de Cerro Largo. A matriz da empresa foi 
transferida para Santo Ângelo, no ano 2000, quando 
José Luis Rigo e Roberto Simon já faziam parte da 
sociedade da empresa. 

A transferência era percebida como um modo de 
expandir os negócios, e no ano de 2001 foi adquirida 
uma nova loja e assistência técnica no município de 
Ijuí, 16 anos depois, foi a comunidade da região de 

São Borja que passou a contar com os serviços e ino-
vações da Mecautor.

Em outubro de 2016 um espaço novo para a re-
venda de seminovos multimarcas foi adquirido e 
montado em Santo Ângelo. E finalmente, no dia 20 
de fevereiro de 2020, foi concluída e inaugurada a 
sede própria da Mecautor em Santo Ângelo. 

Durante o evento foi revelado que a Mecautor 
“vive um momento instigante”: duas gerações se en-
contram simultaneamente dentro do negócio. João 

Vicente Rigo iniciou seus trabalhos na empresa em 
2004. Após passar por diversos cargos e adquirir ex-
periências com foco em liderança da equipe e fun-
ções administrativas financeiras, ele agora assume 
como diretor executivo. Tem a missão e desafio de 
garantir o futuro dos negócios no espírito e cultu-
ra que já fez da Mecautor uma empresa que possui 
mais de cem colaboradores, todos trabalhando pelo 
mesmo objetivo: seguir expandindo e, cada vez mais, 
proporcionar experiências únicas aos clientes.

EMPREENDEDORISMO
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Luan Alves

55 9 9635 5057
luan@imobiliariajaeger.com.br

Corretor de Imóveis
Creci 65 756
Cnai 35 573

 A Selic é a taxa básica de 

juros da economia. É o principal 

instrumento de política monetária 

utilizado pelo Banco Central para 

controlar a inflação. Ela influencia 

todas as taxas de juros do país. A 

Selic é referência para as taxas 

cobradas por empréstimos entre 

bancos e para aplicações como a 

poupança, incluindo o financiamento 

imobiliário. 

 É notório que a Selic alta 

tende a encarecer o financiamento. 

Quando a taxa básica de juros sobe, 

os juros de todos os empréstimos 

concedidos no país tendem a subir, o 

que causa por sua vez, uma dimi-

nuição na compra de imóveis finan-

ciados, então para quem depende de 

um financiamento provavelmente 

não comprará e continuará no alu-

guel. Tendo mais procura por alu-

guel, o valor do aluguel subirá.

 Outro ponto é que quando o 

proprietário precisa vender seu imóvel 

e com os financiamentos mais caros, 

o que restringe a demanda pelo 

crédito, dificultando assim a venda do 

imóvel. Desse modo, com a alta 

demanda e pouca procura, é uma ex-

celente oportunidade para quem pode 

comprar à vista. Conseguindo assim 

uma boa negociação. O momento de 

comprar é agora.

 O motivo principal de a Selic 

ter subido é a inflação, com a inflação 

alta os preços dos imóveis sobem 

também, com a inflação alta e o dólar 

alto o material de construção fica mais 

caro, então com o aumento do CUB 

(Custo Unitário Básico de Cons-

trução) o imóvel valorizará. Se você 

tem um imóvel e não precisa vender, é 

seguro afirmar que o seu imóvel terá 

uma valorização no mercado.

 Estudos divulgados recen-

temente pela Abrainc demonstram 

que a pessoa que investiu em imóveis 

no Brasil entre 2010 e 2019 teve 

rendimento anual médio de 15,3% ao 

ano, considerando tanto o ganho com 

valorização quanto receita prove-

niente de aluguel. Esse retorno é 56% 

superior ao CDI médio do período. 

 Portanto, se você quer 

comprar um imóvel para investimento, 

ter uma rentabilidade imediata garan-

tida, ver seu imóvel valorizar com o 

aumento do CUB, e conseguir uma 

excelente negociação, o momento de 

comprar é agora!

 

 Quer fazer um inves-
timento seguro e rentável, 
procure a imobiliária mais 
tradicional de Santo Ângelo 
e seja atendido por um 
corretor capacitado. Esta-
remos prontos para lhe 
atender!
 

A influência do aumento da taxa Selic no mercado imobiliário 

Vendas    Locações    Condomínios
55 9 920 2477

Transformando a realidade.
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AMM e AMUPLAM pressionarão Estado pela duplicação da BR 285

ESTRADAS

Daer conclui 
recuperação 
de trecho da 
ERS-344 em 

Santo Ângelo
Ações na rodovia integram Plano de Obras do programa Avançar, pro-

movido pelo Estado

Duas associações de municípios estão articuladas para pressio-
nar o Governo do Estado a fim de garantir parte dos recursos de 
mais de R$ 490 milhões que serão investidos em rodovias fede-
rais no Rio Grande do Sul, para a duplicação da BR 285 trecho 

entre São Luiz Gonzaga e Panambi. O investimento em rodovias 
federais será feito pelo Governo do Estado e contempla apenas 
as regiões da Grande Porto Alegre e da Serra, o que tem provo-

cado indignação entre os prefeitos missioneiros.

O Departamento Autônomo de Es-
tradas de Rodagem (Daer) – vinculado 
à Secretaria de Logística e Transportes 
– renovou as condições de trafegabili-
dade de 6,5 quilômetros da ERS-344, 
entre o trevo da Fenamilho e a ponte 
sobre o rio Ijuí, em Santo Ângelo. Os 
trabalhos resultaram na recuperação 
do pavimento e da sinalização da pista.

O trecho recebeu investimento de 
R$ 2,7 milhões do Tesouro do Estado 
e integra os mais de três mil quilôme-
tros de rodovias a serem recuperados 
no Plano de Obras 2021-2022 do pro-
grama Avançar.

As imagens ao lado mostram tre-
chos recém recuperados da rodovia. 
Intervenções que resultaram em re-
novação do pavimento e da pintura da 
sinalização.

“Realizamos um levantamento 
minucioso dos pontos críticos dessa 
rodovia, no sentido de aplicarmos as 
melhores soluções para aumentar a 
vida útil do pavimento e, assim, pro-
porcionar segurança e eficiência na 
circulação dos veículos”, destaca o di-
retor-geral do Daer, Luciano Faustino.

Os trabalhos iniciaram na segun-
da quinzena de maio e terminaram 

na última semana. Foram realizadas 
correções nas camadas do pavimento 
e eliminadas deformidades na pista. A 
última etapa consistiu na renovação da 
pintura das faixas central e laterais.

“Estradas em boas condições im-
pulsionam o desenvolvimento. Inter-
venções como essas que executamos 

na ERS-344 e em outras rodovias do 
noroeste gaúcho certamente irão co-
laborar com a economia da região, 
especialmente para o transporte da 
produção de grãos e as atividades da 
indústria metalúrgica”, salienta o di-
retor de Infraestrutura Rodoviária do 
Daer, Richard Polo.

O assunto da duplicação da 
BR-285 tem sido tratado pelo pre-
feito de Santo Ângelo e presidente 
da Associação dos Municípios das 
Missões (AMM), Jacques Barbosa, 
e pelo prefeito Daniel Hinnah, de 
Panambi, da Associação dos Mu-
nicípios do Planalto Médio (AMU-
PLAM). As entidades discutem a 
elaboração de um projeto conjunto 
para a duplicação de três trechos da 
BR 285, entre os municípios de São 
Luiz Gonzaga e Panambi.

Segundo informou Jacques, as 
associações estão articulando uma 
agenda em Porto Alegre próxima 
semana, junto à Secretaria de Infra-
estrutura e Logística, para reivindi-
car que uma parcela dos recursos 

do Estado, investido em rodovias 
federais, seja destinada para a du-
plicação do trecho.

O acordo de colaboração entre 
as associações para o projeto foi 
confirmado em meio ao 40º Con-
gresso dos Municípios, realizado na 
cidade de Restinga Seca, na terça-
-feira, 21, para a posse do presiden-
te da Federação dos Municípios do 
Rio Grande do Sul (Famurs), Pauli-
nho Salerno, que sucedeu Eduardo 
Bonotto, prefeito de São Borja.

O presidente da AMM deverá 
confirmar a agenda em Porto Ale-
gre na assembleia geral dos prefei-
tos missioneiros, que será realizada 
nesta sexta-feira, dia 24, na Acisa, 
em Santo Ângelo. Prefeito Daniel Hinnah, de Panambi, e o prefeito Jacques Barbosa, presidente da AMM 

Foto: Divulgação/Daer
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CULTURA

Foram 650 canções 
inscritas no Canto 

Missioneiro
O anúncio das classi-

ficadas está agendado 
para o dia 8 de julho, às 

19h30min, na sede social 
do Clube Gaúcho, com 

show de Luiz Carlos Borges 
e com entrada gratuita

Depois de dois anos de suspensão 
devido a pandemia, o Canto Missionei-
ro voltará a ser realizado e o festival 
registrou um sucesso nas inscrições 
que foram encerradas no último do-
mingo, dia 19. A 13ª edição do Canto 
Missioneiro da Música Nativa recebeu 
mais de 650 inscrições. O evento será 
realizado nos dias 11,12 e 13 de agosto.

A triagem das músicas será reali-
zada nos dias 6 e 7 de julho, no Centro 
Municipal de Cultura. 

O anúncio das classificadas está 
agendado para o dia 8 de julho, às 

19h30min, na sede social do Clube 
Gaúcho, com show de Luiz Carlos 
Borges, apresentação do mascote do 
festival, criado pelo artista plástico 
Tadeu Martins e gravação do progra-
ma “De Campo e Alma” da Rede Ban-
deirantes, com Fabio Oliveira e convi-
dados. A entrada será gratuita.

O corpo de jurados do festival é 
formado por Fábio Oliveira, Luiz Car-
los Borges, Anahy Guedes, Leandro 
Rodrigues e Tadeu Martins. O pre-
sidente da 13ª edição é Augustinho 
München.

No palco Luiz Carlos Borges
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